

LE MAG' Numéro #3 - DEC 2024 DES TITULAIRES



@JA BIARRITZ

L'ACTU
DU MOIS

LES COULISSES
DU DISTRICT

Comment s'organise le
Foot Animation ?

RSO

Prévention et inclusion au
cœur de nos actions

NOS NOUVEAUX
PARTENAIRES

Ils soutiennent le foot
amateur basco-béarnais

L'ACTU

DISTRICT DU MOIS



2024 se termine ! Une année riche en émotions, une année olympique, marquée par de nombreux événements et des changements pour notre District ...

Pour ce dernier numéro de votre tout nouveau magazine, nous tenions à vous remercier ! Nous avons même gâté certains d'entre vous, avec des petits cadeaux, et nous continuerons et développerons ces opérations en 2025 grâce à de nouveaux partenaires, et avec nos événements de fin de saison ...

LES LIEUX DES FINALES CONNUS

En parlant d'événements de fin de saison, notre Comité Directeur a validé le 9 décembre les lieux des finales départementales. Cette saison, chaque club avait la possibilité de postuler en respectant un cahier ds charges envoyé en début de saison.

- **FINALE FESTIVAL FOOT U13** : Moux - Dim. 6/04/2025
- **FINALES CHAMPIONNATS LOISIR** : Arudy - Dim. 18/05/2025
- **FINALES AUTRES COUPES** : Poey-Lescar - Sam. 31/05/2025



LES CONTES DE NOËL DU DISTRICT ...

Cette année, pour la période de Noël, nous vous proposerons des portraits de personnes aux parcours atypiques et issues de notre département. EpNueve, Philippe Bergeroo, Michel Bensoussan, et d'autres encore... venez découvrir leurs histoires en suivant les réseaux du District.



LES SÉLECTIONS U13C ET U14C À MAULÉON

[L'ARTICLE COMPLET](#)



PASSAGE SUR FRANCE BLEU BÉARN BIGORRE

[ÉCOUTER L'ÉMISSION](#)



LES COULISSES DE VOTRE DISTRICT



Le fonctionnement interne de notre District de Foot vous a peut-être toujours intrigué. Maintenant que vous faites un peu partie de la famille, on vous dévoile les coulisses de notre organisation, de notre fonctionnement mais aussi de nos spécificités.

LA PRÉPARATION DES PLATEAUX EN FOOT ANIMATION (U6 À U11)

Chaque samedi matin se jouent une centaine de plateaux, qui donnent lieu à des rencontres entre différentes écoles de foot. Mais comment se préparent ces plateaux ?

1. La Commission Foot Animation, bénévole, met en place un **calendrier général** tenant compte : des journées nationales, des vacances scolaires, des week-ends prolongés.
2. **Les clubs engagent leurs équipes U6 à U11**, selon le niveau souhaité (en U9 et surtout en U11) et formulent des souhaits.
3. Après plusieurs rappels, la Commission Foot Animation **entérine les engagements** sur chaque secteur géographique : Basque, Orthez/Oloron et Pau.
4. La Commission Foot Animation **réalise les plateaux** en s'efforçant de respecter les souhaits des clubs.



4

bénévoles de
commission

684

équipes engagées en
Foot Animation (U6 à U11)

87%

des clubs ont formulé des
souhaits pour les plateaux

+120

plateau par
week-end



UNE COMMISSION, BÉNÉVOLE ...

Au sein du District, **une commission bénévole du Foot Animation composée de 4 membres** est présidée par Philippe Doche, épaulé par Michel Cazau-Lerou, Norbert Uros et Philippe Sillard, sur réunit tous les mercredis. Cette commission, mise en place en début de saison, doit se familiariser avec des outils informatiques mis à leur disposition : FAL ! Pour les épauler, **le District a recruté un alternant**, Rémi Crabos, qui assure notamment toute la mise en ligne et la veille de la boîte mail. En somme, les missions de cette commissions sont :

- La création et la mise en ligne des plateaux
- La vérification de la mise en ligne par les clubs des feuilles de plateaux
- La vérification de la mise en ligne par les clubs des résultats (U11)
- Le suivi des demandes des clubs sur la boîte mail foot animation
- Les relations avec les clubs : relances, modifications, informations



SOUFFLEZ, C'EST GAGNÉ!

LE DISTRICT ENGAGÉ POUR LES CLUBS AVEC ETHYL-IA



Lieu clé de la vie associative du club, le foyer est souvent le théâtre de moments conviviaux et de soirées festives qui favorisent la cohésion d'une équipe et d'un groupe. **Mais il est du devoir de l'association, d'un point de vue légal, et du District, d'un point de vue moral, de mettre en oeuvre des actions afin que ces "troisième mi-temps" perdurent et que chacun rentre chez soi en sécurité.**

À cet effet, nous avons décidé de nous associer à une entreprise locale qui a fait de la prévention à l'alcoolémie au volant son cheval de bataille : **ETYHL-IA** ! La démarche RSO du District va en effet au-delà de simples actions ponctuelles. Nous souhaitons faire en sorte que les clubs disposent d'outils utiles qui pourront les aider à responsabiliser leurs membres sur toutes les dimensions associatives. En milieu rural, notamment, la sécurité routière est un enjeu important. **Nous avons travaillé sur une offre tarifaire spéciale pour les clubs du District, qui leur permettra de bénéficier de -10% avec le code DISTRICT64.**

EN SAVOIR PLUS SUR ETHYL-IA

COMMENT ÇA MARCHE ?

- Une application et un accès depuis n'importe quelle tablette tactile.
- Un ethylo-test, normé et connecté en wifi à la tablette, qui permet de souffler.
- Une évaluation instantanée et précise de l'alcoolémie est proposée en analysant le souffle de l'utilisateur.
- L'appli recommande des alternatives à la conduite en cas de taux d'alcoolémie positif, comme le co-voiturage.

L'US ST PALAIS, LE CLUB POUR TOUS !

Engagé depuis plusieurs années avec le public en situation de handicap psychique, le club basque de l'US St Palais a franchi un nouveau cap cette année en intégrant au sein du club une équipe de Foot Adapté. Un projet inclusif, qui permet à ces joueurs et joueuses, issus de deux établissements spécialisés des environs, de porter les couleurs d'un club.



DÉCOUVREZ LE PROJET EN VIDÉO



PARTENAIRES

ILS SOUTIENNENT LE FOOT AMATEUR DU 64



Indispensables au fonctionnement et au développement de notre association, les partenaires sont de plus en plus nombreux à nous rejoindre et à nous soutenir. Nous souhaitons ici les remercier mais aussi vous les présenter et vous partager leur engagement et les caractéristiques des partenariats.



CA PAIE

[CONSULTER LEUR SITE](#)

Vous êtes dirigeant d'une PME ou TPE, et la gestion de vos fiches de paie est compliquée ? La solution d'externalisation qu'il vous faut s'appelle CA PAIE ! Dirigée par Grégory Tisé, cette entreprise assure toute la partie gestion de paie de votre entreprise. Comme sur le terrain, CA PAIE est un équipier fiable et de qualité qui vous permettra de mieux gérer votre activité.



EAT SALAD PAU & LESCAR

[JE LES SUIS!](#)

Puisque la santé du sportif passe avant tout par son alimentation, il était important pour nous de nous rapprocher d'un acteur de la restauration saine. Grâce à ce partenariat avec EAT SALAD PAU & LESCAR, nous pourrions proposer à nos diverses sélections des repas équilibrés, sains, tout en les sensibilisant à l'importance de manger équilibré ... tout en mangeant bon !



EKLORE-ED

[CONSULTER LEUR SITE](#)

Fusion de l'ESC Pau et du CNPC, le groupe EKLORE est un acteur majeur et historique de la formation supérieure en Béarn. Proposant des offres diverses et variées, notamment autour du sport, il était naturel pour nous de nous rapprocher afin de faire connaître aux jeunes footballeurs et footballeuses (et à leurs parents) des formations de qualité, proche de chez eux.

Vous êtes dirigeant d'une entreprise ou membre d'une entreprise qui souhaite soutenir le foot amateur, ou se rendre visible via nos offres de partenariats ? Contactez-nous, on se fera un plaisir de travailler avec vous !

